

Jugendclub „Die Brücke“, Habichtstr.1, 14612 Falkensee, Tel.: 03322-4204846

Sommerferienprogramm bis 26.08.2023

Im Jugendclub „Die Brücke“ des Humanistischen Freidenkerbundes Havelland e.V. bieten wir vielfältige Veranstaltungen an, um den Jugendlichen eine sinnvolle und abwechslungsreiche Feriengestaltung zu ermöglichen. Dabei steht neben den auch während der Schulzeit sehr beliebten Koch- und Backangeboten ebenso die Gestaltung des Jugendclubs, nach den Wünschen der Besucher im Vordergrund.

Im Rahmen der „Do it yourself“-Angebote, haben wir als erstes Ferienhighlight mit Graffiti den Jugendclub verschönert: Dabei haben sich die Jugendlichen nicht nur kreativ ausgetobt, sondern sich auch mit ihrem näheren Wohnumfeld auseinandergesetzt, woraus das Motiv für ein großes Bild entstanden ist.



Jeden Mittwoch wurden bis jetzt gesunde Naschereien zubereitet und mit viel Genuss verzehrt. Außerdem wurde von den Jugendlichen an jedem heißen Tag Eis selbst zubereitet, dabei wurde immer auch auf Allergien und Geschmäcker Rücksicht genommen und entsprechend verschiedene Eissorten ausgewählt. Ebenfalls nahezu jeden Tag werden von den Jugendlichen nach gemeinsamer Planung warme Mahlzeiten zubereitet und zusammen am schön gedeckten Tisch, aber auch zwischendurch, wie während unseres Graffiti-Projekts, gegessen.



Schade ist bis jetzt, dass wir für unsere Sportangebote im Freien, auf dem Bolzplatz und der Wiese gegenüber, etwas Pech mit dem Wetter hatten. Diese finden jeden Freitag in den Ferien statt. Wir haben für Sport und Bewegung ein transportables Beachvolleyball- und Federball-Netz angeschafft, sowie Outdoorsoftbälle für Völkerball und ein Spikeball-Set angeschafft.



Diese Gegenstände können stets genutzt werden und sollen den Jugendlichen dazu dienen, auch an Tagen, an denen kein Angebot stattfindet, ihre Freizeit sinnvoll, gesund und abwechslungsreich selbst gestalten zu können. Der letzte Freitag in den Ferien ist für ein kleines Abschlussturnier des Sportangebots reserviert. Die Siegerehrung dafür soll dann beim kommenden Sommerfest stattfinden.

Eine weitere Höhepunktveranstaltung am Ferienende soll unser Sommerfest am 26.8.23 werden, bei dem hoffentlich mit so großer Begeisterung wie letztes Jahr alkoholfreie Cocktails gemixt werden und ohne Alkohol auch ausgelassen gefeiert werden kann.

Teilgenommen haben bis jetzt bei unseren, vom Jugendamt geförderten Angeboten, Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 12 bis 23 Jahren. (Die Minderjährigen sind aus Datenschutzgründen nicht fotografiert.)

Andrea Beck